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ATA Nº 3 

No dia 08 de Fevereiro de 2023, nas dependências do CRAS, deu-se a reunião, com 
começo as 15 horas e 20 minutos. 

Primeiramente foi apresentados o resultado da primeira campanha de castração de 
2022 como se segue em anexo. 

Em seguida foi falado sobre os conselheiros que não estão comparecendo as reuniões, 
levantando a hipótese de troca de conselheiros. Também foi levantada a hipótese se 
transmissão via web das reuniões para que aqueles que não possam comparecer 
pessoalmente possam participar da mesa, também cogitou-se pedir para que o vice 

prefeito faça parte do conselheiro, visto que o mesmo é produtor rural e alguém de 
autoridade. 

Logo em seguida foi conferido a relação de conselheiros e foi averiguado que os 
faltantes eram os representantes da saúde, este que já havia avisado que por conta de 
vários casos de COVl!J no local de trabalho não poderia comparecer, da Educação e da 

Sociedade civil, que ficou acertado que entrariam em contato com os mesmo para que 
pudesse se averiguar o motivo da falta e pouco engajamento. 

Logo após foi levantado em debate o assunto de um cachorro amarelo que mordeu 
uma pessoa e esta matando galináceos , até mesmo sendo ameaçado de morte, a 
presidente do conselho instruiu que nestes casos deve ser documentado todo o caso 
para que se possa agir legalmente, foi dito que o responsável pelo mesmo não foi 

encontrado, a presidente do conselho voltou a enfatizar a necessidade da averiguação 
e documentação do ocorrido para que se possa tomar as medidas cabíveis, como a 
retirada do animal de circulação. Foi levantada a questão de se fazer ou não um 
boletim de ocorrência, visto que este animal não tem dono seria infrutífero este ato já 

que não temos a quem direcionar a denuncia, somente o bem publico. 

Foi falado que as pessoas que tem problemas com animais no município costumam 
fazer postagens em redes sociais, como o Facebook, foi instruído que quando isto 
acontecer e alguém do conselho ter acesso a estas postagens, instruir a pessoa a ir na 
secretaria da agricultura para fazer os tramites necessários para que assim possa se 
tomar as medidas cabíveis. 

Foi falado sobre a cadela a qual cuidadora é a sra Varlete, e foi informado que a 
mesma sofre com TVT (Tumor Venéreo Transmissível) e que não é eficas somente 
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ministrar medicação e que é algo mais complexo o qual necessita de cuidados 
especiais de um medico veterinário. Foi levantada a hipótese de uma campanha de 
conscientização da população sobre esta doença, com panfletos e palestras, não se 
chegando ao consenso sobre se iriam se engajar neste assunto ou não. 

Foi falado sobre a nova campanha de castração o qual foi informado que se esta 
levantando a quantidade de animais nas áreas rurais. 

' 
Continuando a presidente falou sobre as campanhas que devem ser feitas nas escolas 
sobre o respeito para com os animais, incluindo os endêmicos, ela também falou sobre 
uma companhia de teatro de Foz do Iguaçu que seria interessante entrar em contato 

para que ela fizesse um trabalho com as crianças, e que esta conscientização deveria 
ser feita ao menos uma vez ao mês. 

A presidente levantou na reunião que até o momento não tinha sido passado os 

números reais do levantamento feito em meio urbano e que segundo a legislação 
somente após 70% dos animais urbanos serem atendidos poderia se dar sequencia 
atendendo os animais do meio rural, mas que para tanto é necessário os números do 
levantamento de animais para se saber ao certo se este foi atendido ou não, para 

tanto foi informado que existe o levantamento e que este seria organizado e entregue 
o quão mais rápido possivel. 

Sem mais nada a acrescentar, lavrou-se a presente ata. 
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ANEXO V 

RELATÓRIO TÉCNICO DE EXECUÇÃO DE ESTERILIZAÇÃO CIRÚRGICA DE 
CÃES E GATOSPOR MEIO DE UMEES. 

1. Introdução 

2. Local e Data da realização das castrações, e empresa executara 

3. Critérios adotados pelo município para cadastramento 
4. Relação dos animais atendidos 

Número de vagas para castração : 109 
Total de animais inscritos: --'l--'4--=-6 __ 
Total de animais em lista de espera: 00 

Total de animais castrados:_1_2~7 _ 
Número de cães castrados: 29 _machos e 58 fêmeas Número 
de gatos castrados: 20_machos e 29 fêmeas 

Número de animais inaptos para castração/dispensados: O 1 
Número de ausências (inscritos que não compareceram): 18 
Número de óbitos: 00 

5. Houve complicações no pós-operatório dos animais? Não Explicar tipo e providências: 

6. A assistência dada pela empresa contratada para a execução dos serviços foi adequada? Sim 

7. Como você avalia o grau de satisfação dos tutores beneficiados? Ótimo 
8. Principais dificuldades encontradas: Nenhuma 

9. Sugestões para melhoria do programa: Aumentar o numero de castrações para cães e Gatos Femeas 
10. Considerações Finais: 

O presente trabalho teve como objetivo fomentar a importância da castração 
animal, assim como gerar visibilidade a um projeto social que permeia essa temática, 
auxiliando na questão de comunicação do mesmo .. O tema apresenta 
a castração como procedimento cirúrgico feito em animais, cães e gatos, para impedir 
que eles se reproduzam sem controle. E que, além disso, a castração traz inúmeros 
benefícios para saúde do animal. 

ANEXOS: 

Obrigatoriamente conter fotografias do evento e todas as declarações 
devidamente assinadaspelos tutores (Anexo II). 


